
□◇□◇□ 日 曜 ジ ジ 通 信 (2010.0m.dd) from 山 下 徹 □◇□◇□
□◇□◇□ 日 曜 ジ ジ 通 信 (2010.08.22) from 山下 徹 □◇□◇□

「日曜ジジ通信」のバックナンバーは http://yms-tor.art.coocan.jp/ を開いて、「日曜通信」のボタンをクリックすると表示されます。

広島長崎の原爆

８月６日には国連の事務総長として潘基文

(ﾊﾞﾝ･ｷﾑﾝ)氏が初めて広島長崎の式典に参加。

原水爆禁止を願う国民の運動が着実に成果を

上げている。広島の秋葉市長は平和宣言で「今

こそ、日本国政府の出番です。核兵器廃絶に向

けて先頭に立つために、まずは、非核三原則の

法制化と核の傘からの離脱、そして世界すべて

の被爆者に援護策を実現すべき」と訴えた。

ところが、菅首相は同じ日に広島で「核兵器

をはじめとする大量破壊兵器の拡散の現実も

あり、核抑止力は我が国にとって引き続き必要
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である」と発言。「核抑止力」を云々するという

ことは「核兵器に頼る」ことであり、頼るからに

は「核兵器を使う」事態を想定しなくてはでき

ない。これが被爆国の首相か？と思う。

この菅首相の発言について、９日のテレビ朝

日でなかにし礼さんは「核抑止力とは、相手が

核を持っていたら、こちらも持って良いと云う

正当化の言葉。イランだって、北朝鮮だって核

を持つのが当然になる」と指摘していた。

「核の傘からの離脱」を訴える秋葉市長と「核

抑止力は必要」との菅首相。

皆さんはどう思われますか？
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